



Aproximaciones a ‘Derecho Penal: Parte General’, Jesús-María Silva Sánchez en ‘Ultima Ratio’

En este episodio de *Ultima Ratio* el penalista **Antonio J. Rubio Martínez** continúa hablando con el catedrático de Derecho Penal, **Jesús-María Silva Sánchez**, sobre su libro *Derecho Penal: Parte General*, publicado por Editorial Civitas, llamado a ser un referente en la dogmática española.

A lo largo del episodio, Silva Sánchez expone con claridad los tres grandes ejes que estructuran su propuesta: una antropología jurídica realista, una clasificación funcional de los delitos y una reconstrucción del sistema del delito que otorga centralidad a la categoría de la punibilidad.

El profesor Silva Sánchez insiste en que su propuesta no nace del sentimentalismo, sino de la justicia concreta. No se trata de abdicar de la racionalidad jurídica, sino de ampliarla. El Derecho Penal —afirma— debe ser capaz de ver más allá del “día de autos” y considerar quién es el autor, qué ha vivido, qué ha cambiado, qué papel ha tenido el Estado en su historia.

[Este segundo episodio](#) no solo da cuenta de una obra doctr ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |